

LALANDUSSE

Vernissage en beauté : Armando Bergallo célèbre la liberté

Ce vendredi 2 août, par une belle soirée d'été, plus d'une centaine de personnes ont assisté au vernissage de l'exposition sur le thème de la Liberté de l'artiste talentueux, Armando Bergallo, au Petit Cluzeau !

Cette exposition restera ouverte jusqu'au 15 septembre, en prenant rendez-vous, par mail : armandobergallo@gmail.com !

Comme à leur habitude, Armando et Frederik font de ce vernissage une fête conviviale. Après le mot de bienvenue et le discours d'Armando sur son thème « La Liberté », les visiteurs qui ont apporté leur pique-nique, se retrouvent autour d'une table pour échanger, partager avec leurs hôtes, dans leur beau parc naturel !

Né à Montevideo, Armando Bergallo est un immense peintre uruguayen, artiste globe-trotter, aux créations artistiques internationales, venu s'installer, dans cet « écrin » de verdure qui l'inspire énormément, avec Frederik Van Kleij, chargé de l'organisation et de la communication.

Comme le dit Armando, la liberté n'a pas toujours été présente mais il est aujourd'hui un homme libre, libre d'être lui-même. Les tableaux qu'il expose ce soir, centrés sur le thème de la liberté, re-



Le public conquis par le travail impressionnant d'Armando Bergallo. /DDM, Fredrick Van Kleij.

présentent des corps humains monumentaux. Parmi eux, l'un est décrit comme un paysage du corps humain où il symbolise la maternité avec la figure d'une femme et la naissance, non pas d'un bébé, mais d'un adolescent. Armando a voulu évoquer le commencement de la vie, sur l'eau et dans l'eau. Les points communs de ces œuvres résident à Lalandusse, où la couleur joue un rôle

prépondérant et se retrouve dans ses tableaux. Pendant des années, il a observé un paysage vallonné, sensuel, beau et « monumental », comme il aime à dire, qui continue à le séduire après 20 ans. Ces paysages l'inspirent, lui donnant des visions de corps humains imposants, d'où sont nées ces deux versions très différentes de tableaux gigantesques. Armando a peint un magnifique tableau re-

présentant le mythe d'Orphée ou Orphée a dans ses bras sa bien-aimée décédée. Cette histoire fascine l'artiste.

Armando aime partager, dialoguer, c'est un passionné, humble, habité par l'émerveillement. Les visiteurs, aussi, sont émerveillés.

N'hésitez plus, venez découvrir toutes les œuvres d'Armando Bergallo.



Moment de partage et de convivialité dans le parc de chez Armando / DDM / Frederik Van Kleij

Armando et Frederik préparent une exposition pour la Belgique dans le grand espace d'Oude Alma dans la ville de Mol dont le

vernissage sera le 4 octobre.

De notre correspondante Claire Messines